



# Rematan a cuatro dentro de ambulancia

## Violencia.

En Michoacán, soldados abaten a dos criminales luego de una agresión con drones artillados

JAVIER TRUJILLO  
ACAPULCO

Cuatro hombres fueron rematados al interior de una ambulancia y dos más resultaron lesionados por un comando en la carretera federal Acapulco-Pinotepa Nacional, en Guerrero.

En la ambulancia viajaban tres hombres heridos tras un enfrentamiento armado que dejó una persona sin vida en el poblado de Tutepec, municipio de Ayutla de los Libres en la Costa Chica, y tres más que los acompañaban.

Tras ser interceptados, fueron rematados los tres heridos y sus acompañantes atacados a balazos; uno de ellos murió y dos más resultaron lesionados.

Los hechos ocurrieron alrededor de las 04:05 horas de este domingo, cuando la ambulancia Atención Médica Inmediata (AMI) fue interceptada.

Al lugar acudieron fuerzas federales, estatales y ministeriales.

## Continúan ataques

Autoridades federales y estatales abatieron a dos criminales e incautaron artefactos explosivos y armamento tras un ataque con drones artillados que dejó dos oficiales heridos en Apatzingán, Michoacán.

Un elemento de la Guardia Nacional y otro de la Guardia Civil fueron quienes resultaron lesionados mientras realizaban un operativo en la comunidad de El Capire.



El vehículo fue interceptado en la carretera federal Acapulco-Pinotepa Nacional. ESPECIAL

Luego de la explosión, fuerzas federales y estatales intensificaron el despliegue y, en la localidad de Las Bateas, repelieron una agresión a balazos, donde fueron abatidos los dos criminales.

Además, aseguraron cuatro armas de fuego, siete artefactos explosivos, equipo táctico, 380 cartuchos y nueve cargadores.

En tanto, la fiscalía estatal informó que seis personas resultaron lesionadas, entre ellas un menor de 17 años, luego de un ataque armado en un partido de fútbol en Morelia.

Hasta el cierre de esta edición, cinco de ellos seguían hospitalizados, mientras que el pronóstico del adolescente es reservado, ya que presenta un disparo en la cabeza.

De acuerdo con las autoridades, poco después de las 9:00 horas un sicario arribó a la cancha en la colonia Los Vergeles y sin mediar palabra, disparó contra los jugadores.

En tanto, cuatro personas heridas —una de ellas detenida— y una fallecida dejó una balacera la tarde de este domingo en la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc.

La Secretaría de Seguridad Ciudadana informó que el hecho ocurrió en la calle Toltecas y su cruce con Peñón, donde uno de los heridos fue detenido.

Los primeros reportes señalan que dos sujetos viajaban en una motocicleta —que ya fue asegurada— y dispararon contra un grupo de personas.

## Y ADEMÁS

### Obispo Rangel ve crisis en Guerrero

El obispo emérito Salvador Rangel sostuvo que en la Sierra de Guerrero se produce una droga "50 veces más potente" que la heroína: la China White, una combinación de fentanilo y amapola, y dijo que ya hay muchos plantíos de coca en el estado, por lo que está de acuerdo con las acciones de EU, ya que "el fentanilo mata a muchos y ya se produce aquí".

### Coca de Ecuador a Manzanillo

La Armada del Ecuador decomisó alrededor de dos toneladas de cocaína —que habían sido introducidas por unos 25 sujetos armados que se acercaron en lanchas a un buque— que tenían como destino final el Puerto de Manzanillo, Colima.

En X, la autoridad ecuatoriana informó que en una operación especial halló aproximadamente 20 bultos de dicha droga con cuatro logotipos distintos a bordo de un buque mercante tras recibir una alerta sobre contaminación del éste. ■

Con información de: Elizabeth Guzmán, Carlos Vega, Rogelio Agustín y EFE